

## Exige clausurar la refinería de Cadereyta; provoca el 65% de la contaminación en Monterrey

La diputada <u>Karina Barrón Perales (PRI)</u> exigió a los gobiernos Federal y de Nuevo León clausurar la refinería de Cadereyta, ya que la instalación, que pertenece a Petróleos Mexicanos (Pemex), provoca el 65 por ciento de contaminación en el área metropolitana de Monterrey y sus alrededores.

https://www.hoytamaulipas.net/notas/552346/Exige-clausurar-la-refineria-de-Cadereyta-provoca-el-65-de-la-contaminacion-en-Monterrey.html